

Kinderlachen-Gala Dortmund 2013 TOP-Benefiz-Gala in Nordrhein-Westfalen



Unheilig-Sänger „Der Graf“, der niederländische Künstler Herman van Veen und die Gründerin des Vereins Herzenswünsche Wera Röttgering werden im Dezember für ihr ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. Foto: Falko Wübbecke

Am 7. Dezember lädt der bundesweit tätige Verein „Kinderlachen“ zu seiner großen Spenden-Gala in die Dortmunder Westfalenhallen ein und verleiht zum neunten Mal die KIND-Awards an herausragende Persönlichkeiten. Die Charity-Veranstaltung mit über 650 erwarteten Gästen wird von Star-Comedian und Kinderlachen-Schirmherr Matze Knop sowie der TV-Moderatorin und Kinderlachen-Botschafterin Andrea Kiewel moderiert.

Die Kinderlachen-Gala zählt seit Jahren zu den größten Charity-Veranstaltungen im Ruhrgebiet und „Kinds-Awards“ könnte sich eventuell in diesem Jahr sogar damit rühmen, die TOP-Charity-Gala in NRW zu sein, da UNESCO-Botschafterin Dr. h.c. Ute Ohoven nach 25 Jahren ihre Prominenten-Galas mit viel `Weltprominenz` nicht mehr durchführt. Eine andere herausragende Promi-Gala „Steiger Award“ des umtriebigen Journalisten Sascha Hellen hatte in diesem Jahr nicht mehr den bisher zu verzeichnenden Promiauflauf, nachdem die Veranstaltung in der Bochumer Jahrhunderthalle ins Gerede gekommen und von ihm in das Dortmunder U verlegt worden war.

„Mit unserem KIND-Award ehren wir jedes Jahr besonders engagierte Menschen. Gleichzeitig möchten wir damit ein Zeichen setzen und andere motivieren, sich ebenfalls ehrenamtlich für Kinder und Jugendliche einzusetzen“, erläutert Christian Vosseler, der gemeinsam mit Marc Peine vor elf Jahren den Verein Kinderlachen gründete und die die Auszeichnung 2005 ins Leben riefen.

In diesem Jahr gehen die KIND-Awards an den Unheilig-Sänger Der Graf, an den niederländischen Künstler Herman van Veen und an Wera Röttgering. Sie erhält den KIND-Award für die Gründung und den Vorsitz von Herzenswünsche e.V. Der Graf wird ausgezeichnet für die ehrenamtliche Mitarbeit bei Herzenswünsche e.V. sowie für sein Engagement im Rahmen „Der Grafschaft“. Diese gründete er 2010 mit dem Ziel, Menschen in Not ehrenamtlich zu helfen. Herman van Veen und seine deutsche Stiftung, die der „Alfred-Jodocus-Kwak“-Schöpfer gemeinsam mit Hans-Werner Neske vor zehn Jahren ins Leben rief, werden unter anderem für die Unterstützung und Förderung körperlich, geistig und psychisch-sozial beeinträchtigter Kinder und Jugendlicher geehrt.

Unter den prominenten Gästen des Vorjahres waren unter anderem Jutta Speidel mit Ehemann Bruno Maccallini, Henry Maske, Oliver und Alessandra Pocher, Dagmar Kögel, Giovanni und Jana Ina Zarrella, Chris Andrews, Wolfram Kons, Katja Burkard sowie Spieler von Borussia Dortmund und der deutsche Ruder-Achter. „Dank der großen Spendenbereitschaft der Gäste kommen bei unserer Kinderlachen-Gala jedes Jahr sechsstelligen Summen für bedürftige und kranke Kinder zusammen. Diese geben wir ausschließlich in Form von Sachspenden weiter, die wir persönlich übergeben“, erläuterte Vosseler das Grundprinzip von Kinderlachen.

Neben der traditionellen Tombola haben die Gala-Gäste 2013 wieder die Gelegenheit, an der Versteigerung teilzunehmen, die wie in den vergangenen Jahren von Comedian Oliver Pocher als Auktionator geleitet wird. Unter den Hammer kommen einzigartigen Objekte und besondere Stücke, die in dieser Form nicht zu kaufen sind: Darunter ein Kleid von Sängerin Helene Fischer, das sie bei ihrer Sommer-Tournee trug, und der mit zahlreichen Promi-Autogrammen und Zeichnungen von Dortmunder Kindern geschmückte Kinderlachen-Dienstwagen. Interessenten haben in Kürze die Gelegenheit, den Zuschlag für diese beiden Unikate zu erhalten. Unter www.unitedcharity.de können dann Gebote abgegeben werden. Der Höchstbietende erhält dann auf der Kinderlachen-Gala die Chance, das Objekt seiner Begierde endgültig zu ersteigern.

Die musikalische Organisation übernimmt in diesem Jahr erneut Kinderlachen-Botschafter und Sänger Marc Marshall, der seine elfköpfige Band zur Verfügung stellt. Dabei wird die Band u.a. vom englischen Weltstar Chris Andrews unterstützt. Darüber hinaus wird Kinder-TV-Star Tom Lehel sein neues Kinder-Musical „Land der Träume“ vorstellen, in dem das Kinderlachen-Maskottchen Hummi die Hauptrolle spielt. Seit 2002 unterstützt Kinderlachen e.V. Kinderkliniken, Kinderhospize, Tagesstätten, Kindergärten und Einzelschicksale in Deutschland. Dabei werden Kinderträume und -wünsche erfüllt, auch welche, die man nicht kaufen kann. Mit dem KIND-Award hat Kinderlachen zudem eine Auszeichnung geschaffen, um weitere Menschen zu motivieren, sich ehrenamtlich zu engagieren. Seit 2005 übergibt der Dortmunder Verein diesen Preis jährlich bei der Kinderlachen-Gala an diejenigen, die sich in besonderer Weise um Kinder in der Welt und in Deutschland verdient gemacht haben. Stars wie Roger Federer, Henry Maske, Arthur Abraham, Franziska van Almsick, Uschi Glas, Jutta Speidel, Oliver Pocher, Reinhold Beckmann, Matze Knop, Michael Rummenigge, Heinz Hoenig, Hardy Krüger jr., Thomas Ohrner, Dietmar Bär, Klaus J. Behrendt und Ralf Möller sowie die Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“, u.v.m. gehören dazu.ⁱ

www.kinderlachen.de www.facebook.com/Kinderlachen.eV E-Mail: info@kinderlachen.de
Vereinskontakt: Kinderlachen e.V., Christian Vosseler, Marc Peine, Telefon: 01 805 - 88 555 15
